
 

 

INCONTRO INTERNAZIONALE PER LA CHIUSURA DI ASFALTNA BAZA VRTOJBA 

3 Giugno 2023 a Vrtojba alle h 10:00 

 

 

LA STORIA: 

Nel 1965 a Vertojba, l’Azienda “CESTNO PODJETJE GORICA (CPG)”, allora statale, apre una 

cava di ghiaia, per la quale non risulta esistere nessun permesso autorizzativo: venne messa in 

funzione per soddisfare varie necessità al fine di creare nuove infrastrutture per la città di Nova 

Gorica, all’epoca in via di costruzione.  

L’Azienda inizia a produrre asfalto e per l’alto tasso di polvere e odori prodotti i cittadini chiedono 

l'installazione di adeguati filtri. 

Nel 1982 iniziano le prime proteste da parte dei cittadini, quando vengono redatti i primi verbali e 

documenti per richiedere la bonifica della cava e programmare la chiusura della ditta, che viene 

prevista per il 2003. 

Nel 1988 il Comune di Nova Gorica delibera che l'area bonificata sarà destinata ad attività sportive: 

delibera acquisita anche dal nuovo Comune di Šempeter- Vrtojba . 

Viste le promesse i cittadini hanno pazientemente aspettato più di 10 anni. 

A oggi nulla di quanto promesso è stato fatto. 

I cittadini di Vrtojba e dei comuni limitrofi, anche quelli italiani, continuano a subire la presenza di 

polveri, odori molesti, rumore ed emissioni di sostanze cancerogene.  

 

La presenza della CPG determina inoltre l’aumento di traffico di camion, che trasportano il 

materiale prodotto. Si tratta di decine di automezzi al giorno, che vanno e vengono dalla ditta, 

inquinando gran parte della valle dell'Isonzo.  

 

Si ritiene che nel XXI secolo in Europa non si meriti di vivere in queste condizioni. Anche tenuto 

conto che nel 2025 Nova Gorica e Gorizia saranno Capitale Europea della Cultura, che 

bell’esempio si dà del rapporto dello Stato con l’ambiente e con i propri cittadini! 

 

 

LE AZIONI: 

Il Comitato Civilna Iniciativa Vrtojba si è costituito 4 anni fa e da sempre ha cercato il dialogo con 

il proprietario (la ditta ora è in mani private) e con gli organi competenti per ottenere lo 

spostamento della CPG. 

Il Comune di Šempeter- Vrtojba sostiene il Comitato nell'iniziativa.  

È stato dimostrato che la CPG opera su un sito inadeguato e ad oggi senza nessuna autorizzazione, 

sia edilizia che ambientale. 

Per la lentezza, l’incomprensione e qualche volta anche per mancanza di azioni da parte degli 

organi competenti, si è stabilito di agire per le vie legali.  

Inoltre, contemporaneamente, per tutti i motivi sopracitati e perché la situazione pare bloccata, si è 

deciso di organizzare un incontro pubblico di protesta per chiedere la chiusura della "ASFALTNA 

BAZA di VRTOJBA. " 

Con questo evento, il Comitato Civilna Iniciativa desidera che gli organizzatori ed i partecipanti, 

chiedano alle autorità competenti la soluzione del problema in tempi brevi: soluzione importante 

per l'ambiente nel quale viviamo.  

La nostra richiesta è molto chiara e decisa: 

LA PRODUZIONE DI ASFALTO NON PUÒ STARE SOTTO LE FINESTRE DEI CITTADINI 

DI VERTOJBA.  

Vale la pena lottare per un'ambiente sano e con ciò per più SALUTE PER TUTTI, in particolare per 

i nostri figli. 

 

CIVILNA INICIJATIVA VRTOJBA 


